

DE VACACIONES a Cartagena de Indias

Salimos desde Venezuela; mi papá, mi hermano mayor y yo. El 18 de diciembre del año 2019 íbamos rumbo a Colombia a visitar a mi mamá quien trabajaba en el Bazar La Moneda, en Cartagena de Indias (Colombia). Fue el mejor viaje de mi vida, a mi corta edad lo disfruté al máximo.

Conocí hermosos paisajes en el transcurso del viaje.

Ya que nos fuimos en autobús, salimos desde Caracas, atravesamos toda Venezuela, llegamos a la frontera donde sellaron nuestro pasaporte. Luego ingresamos a Colombia, cogimos otro autobús en una parte que se llama Hacico hacia Cartagena. Este fue un viaje super largo que duró 2 días, pero valió la pena.

A lo largo del viaje me di cuenta que Colombia es tan grande como un Continente. Se asemeja a mi país, la gente es muy amable y me sentía como en mi hermoso país ¡Qué es el mejor del Planeta!

Cuando llegamos lo más bonito para mí fue ver a mi mamá que tenía meses sin verla. Esa noche dormí con ella y con sus manos que son como la seda, me abrazó toda la noche. Al fin pude comer su rica comida la mejor del Universo!. Luego la acompañamos hasta su trabajo. Conocimos a sus compañeros y por supuesto a la jefa, una señora muy amable que se llama Sandra Peña y le gustan los gatos como a mí.

Ese día me mostró a su gato y su mirada brillaba como el sol, que se llamaba Crispyn, digo así porque se murió este año de enfermedad. La señora Sandra aún le escribe a mi mamá, ellas se quieren mucho y mi mamá le agradece por ayudarnos tanto.

Conocí lugares interesantes como: el paseo histórico de Cartagena y la gran Muralla donde nuestro Libertador Simón Bolívar libró algunas batallas.

Pasamos las navidades con mi mamá y fue interesante conocer las costumbres de ese país, fuimos a las playas y centro comerciales entre otros. Este sitio es el Paraíso.

Al culminar las navidades, se terminaron mis vacaciones, y por este motivo tengo que regresar a mi país. Ese día fue de dolor y tristeza para mí, lloré mucho, no me quería subir al taxi, me quería quedar con mi mamá. No entendía porque ella se tenía que quedar en Colombia trabajando. Ella me decía que era para ayudarnos ya que en Venezuela la situación económica que estabamos atravesando era muy difícil e insostenible.

Nos regresamos a Venezuela nuevamente en autobús, el 5 de enero de 2020 ya que iban a comenzar las clases y mi hermano y yo teníamos que estudiar y mi papá trabajar.

En algún rincón de mi memoria quisiera eliminar el agua de mis ojos y de los ojos de mi mamá al despedirnos ese 5 de enero.

La Ironía de La Historia

Para mí es que iba con mucha alegría a ver a mi mamá, todo era bonito hasta que despedí de ella y todo fue tristeza. Lloré mucho y en realidad la felicidad no era lo que esperaba.

Mi Aprendizaje

Primero el viaje, es un viaje largo y me cansé mucho, estaba pequeño aún, dormía y comía en el autobús pero aún así solo pensaba que ir a ver a mi mamá y se pasaba todo.

Segundo conocí cosas maravillosas que aún recuerdo.

Tercero hay que valorar todas las cosas que tenemos, principalmente el amor a nuestros padres y a ser agradecidos con las personas que nos brindan su apoyo.

y Por último que el amor no tiene distancia.

Hiperbole _____

Metáforas _____

Símil _____

Leyenda como están Subrayadas en mi Historia.